

Díaz-Canel reconoce aportes de debate para perfeccionar la prensa



La Habana, 3 nov (RHC-ACN) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, reconoció el pensamiento profundo y el compromiso con el perfeccionamiento de la prensa presentes en el I Taller Nacional sobre Modelos de Gestión de los medios.

En el encuentro que durante dos días sesionó en la Universidad de Ciencias Informáticas, convocado por la Unión de Periodistas de Cuba y la Facultad de Comunicación de la Universidad de La Habana, Díaz-Canel resaltó la solidez investigativa de las ponencias y subrayó que contienen propuestas pero también experiencias de lo que ya están haciendo.

El primer vicepresidente cubano propuso prestar especial atención a la generación de contenidos, con un análisis abarcador, y argumentó la importancia de contar con plataformas cubanas, multimediales y bien posicionadas para que salgan los contenidos fundamentales sobre Cuba.

Dependerá de cada medio, de su capacidad, y de la preparación de los cuadros que los dirigen, el desarrollo de estos procesos, con el aprovechamiento de los archivos tradicionales y los digitales, con modelos de gestión flexibles, adaptados a cada lugar, con creatividad e innovación, en función de la

gestión del conocimiento, para ganar en calidad, transparencia y con responsabilidad social, indicó.

En el I Taller Nacional sobre Modelos de Gestión de la prensa cubana participaron representantes de órganos de prensa provinciales y nacionales, quienes analizaron 24 ponencias en cuatro comisiones - Radio, Prensa Escrita, Televisión y Periodismo Digital- que sesionaron luego de la conferencia inaugural, este jueves.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/146452-diaz-canel-reconoce-aportes-de-debate-para-perfeccionar-la-prensa>



Radio Habana Cuba